

# Erlebnisreiches Sängerjahr

Altdorf | GV des Männerchors Harmonie Altdorf 18.11.09

*Ernst Roeleven wurde für 40 Jahre und Ruedi Wyrsh und Bruno Zurfluh für 35 Jahre Sängertreue geehrt.*

Am 12. November, 19.00 Uhr, trafen sich die Sänger des Männerchors Harmonie Altdorf im Hotel Reiser vor der offiziellen 115. GV zum gemeinsamen Apéro und Wildmenü. Zwischendurch begrüßte der Präsident Roby Arnold die Anwesenden, ganz besonders auch die Pianistin Franziska Hach-Herger, den Dirigenten Felix Arnold und den Ehrendirigenten Robert Fäh. Das Protokoll der letzten GV von Franz Walker wurde mit Dank genehmigt. In spannender Art und Weise liess der Präsident das vergangene Jahr nochmals im Geiste vorüberziehen. Er erwähnte die 43 Proben und Auftritte, einen äusserst erfreulichen Probenbesuch (die Fleissigsten wurden mit einem Geschenk bedacht) und dankte allen für ihren Einsatz. Im Jahresrückblick fanden besonders Erwähnung: der Auftritt am Firmenjubiläum von Toni Herger, die Mitgestaltung der Barbara-Feier im Neat-Stollen Amsteg, die Klausfeier, die Vorbereitung für das Zentralschweizer Gesangsfest in Schwyz, das Singen am Kranken-sonntag im Spital Altdorf, der Sommerabschlusshock im Vogelpark mit 60 Beteiligten, die Teilnahme an der Orgelnacht in Sursee und das Gesangsständchen im «Rosenberg». Besondere Erwähnung fand die Teilnah-

me am Gesangsfest in Schwyz, wo der Chor beim offiziellen Festakt mitwirkte – mit besonderem Applaus für die Darbietung «Ibrä Gotterd flyyget Bräämä». Die fast zwei Monate dauernden intensiven Proben hatten sich gelohnt, denn am Wettvortrag wurde der Männerchor Harmonie Altdorf mit der höchsten Bewertung «Vorzüglich» ausgezeichnet. Den drei Hauptverantwortlichen für diese grosse Leistung, Dirigent Felix Arnold, Pianistin Franziska Hach-Herger und Präsident Roby Arnold, wurde als Geschenk ein Erinnerungsfoto überreicht.

## Neue Ziele gesetzt

Gespannt war man auf den Jahresbericht des Dirigenten Felix Arnold. Er verstand es ausgezeichnet, den Sängern zu zeigen, was es bringt, wenn Musik und Gesang mit ganzer Seele erlebt wird. Er dankte allen für ein erfolgreiches, arbeitsreiches und erlebnisreiches Sängerjahr, formulierte aber auch neue Ziele für das kommende Jahr wie Aussprache, Intonation, Modernisierung des Liedgutes et cetera. Das Budget, die Jahresrechnung (die Teilnahme am Sängerfest in Schwyz verursachte einige zusätzliche Kosten) und das Jahresprogramm wurden genehmigt. Der Mitgliederbeitrag musste etwas erhöht werden. Ernst Roeleven konnte für 40 Jahre und Ruedi Wyrsh und Bruno Zurfluh für 35 Jahre Sängertreue geehrt werden. Danach ging man wieder zum gemütlicheren Teil über. (e)



Dirigent Felix Arnold, Pianistin Franziska Hach-Herger und Präsident Roby Arnold mit Erinnerungsfoto (von links).

FOTO: HENRY LEU